

Hallo ihr Lieben,

Es ist jetzt schon eine ganze Weile her seit wir uns das letzte Mal gesehen haben. Zwei Monate sind schon vergangen, viele eurer Geburtstage konnten wir nicht gemeinsam feiern und auch deine Freunde vermisst du sicherlich schon sehr.

In den letzten Wochen bist du sicherlich schon einige Zentimeter gewachsen, die Vorschulkinder unter euch haben bestimmt auch einen Wackelzahn bekommen und du hast trotz dieser sehr besonderen Zeit viele neue Dinge erlebt und gelernt. Gemeinsam mit deiner Mama oder deinem Papa kannst du das Kinderinterview machen.

Wir sind schon alle sehr gespannt was du zu erzählen hast. Deswegen schreibt uns gerne eine Brief oder mal uns ein Bild!

Vor dem Kindergarten könnt ihr diese dann in eine Box werfen! Wir freuen uns von euch zu hören und hoffen, dass wir uns bald wieder alle sehen, zusammen spielen und spannende Dinge gemeinsam erleben können!

Eure Bilder hängen wir alle im Kindergarten auf und das Kinderinterview heften wir in deine Portfoliomappe!

Eure Erzieherinnen

PS: schaut mal, einige Bilder haben uns schon erreicht.
vielleicht findet ihr ja euer eigenes?



Kinderinterview zur Corona-Zeit

Was war gut in dieser Zeit?

Was hast du daheim am liebsten gemacht?

Was gefällt dir in dieser Zeit überhaupt nicht?

Wer oder was fehlt dir am meisten?

Mein schönstes Erlebnis während der Corona-
Zeit